

¿Cómo comprender estos sucesos paranormales? leamos:

Apocalipsis 12:7-9 ⁷ Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; ⁸ pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. ⁹ Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.

Ezequiel 28: 11 al 19:

¹¹ Vino a mí palabra de Jehová, diciendo: ¹² Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro, y dile: Así ha dicho Jehová el Señor: Tú eras el sello de la perfección, lleno de sabiduría, y acabado de hermosura. ¹³ En Edén, en el huerto de Dios estuviste; de toda piedra preciosa era tu vestidura; de cornalina, topacio, jaspe, crisólito, berilo y ónice; de zafiro, carbunco, esmeralda y oro; los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron preparados para ti en el día de tu creación. ¹⁴ Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas. ¹⁵ Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad. ¹⁶ A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste lleno de iniquidad, y pecaste; por lo que yo te eché del monte de Dios, y te arrojé de entre las piedras del fuego, oh querubín protector. ¹⁷ Se enalteció tu corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría a causa de tu esplendor; yo te arrojaré por tierra; delante de los reyes te pondré para que miren en ti. ¹⁸ Con la multitud de tus maldades y con la iniquidad de tus contrataciones profanaste tu santuario; yo, pues, saqué fuego de en medio de ti, el cual te consumió, y te puse en ceniza sobre la tierra a los ojos de todos los que te miran. ¹⁹ Todos los que te conocieron de entre los pueblos se maravillarán sobre ti; espanto serás, y para siempre dejarás de ser.

Isaías 14:12 al 17.

¹² ¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones. ¹³ Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; ¹⁴ sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo. ¹⁵ Mas tú derribado eres hasta el Seol, a los lados del abismo. ¹⁶ Se inclinarán hacia ti los que te vean, te contemplarán, diciendo: ¿Es éste aquel varón que hacía temblar la tierra, que trastornaba los reinos; ¹⁷ que puso el mundo como un desierto, que asoló sus ciudades, que a sus presos nunca abrió la cárcel?

Juan 10:10 ¹⁰ El ladrón (Diablo) no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.

1 Juan 3:8: El que practica el pecado es del diablo, porque el diablo ha pecado desde el principio. El Hijo de Dios se manifestó con este propósito: para destruir las obras del diablo.

Juan 8:44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. El ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.

1 Samuel 28: 3 al 19 ³ Ya Samuel había muerto. Todo Israel había hecho duelo por él, y lo habían enterrado en Ramá, que era su propio pueblo. Saúl, por su parte, había expulsado del país a los adivinos y a los hechiceros. ⁴ Los filisteos concentraron sus fuerzas y fueron a Sunén, donde acamparon. Saúl reunió entonces a los israelitas, y armaron su campamento en Guilboa. ⁵ Pero, cuando vio Saúl al ejército filisteo, le entró tal miedo que se descorazonó por completo. ⁶ Por eso consultó al SEÑOR, pero él no le respondió ni en sueños, ni por el *urim* ni por los profetas. ⁷ Por eso Saúl les ordenó a sus oficiales: Búsquenme a una adivina, para que yo vaya a consultarla. pues hay una en Endor —le respondieron. Saúl se disfrazó con otra ropa y, acompañado de dos hombres, se fue de noche a ver a la mujer. Quiero que evoques a un espíritu —le pidió Saúl—. Haz que se me aparezca el que yo te diga. ¿Acaso no sabe usted lo que ha hecho Saúl? —respondió la mujer—. ¡Ha expulsado del país a los adivinos y a los hechiceros! ¿Por qué viene usted a tenderme una trampa y exponerme a la muerte? ¡Tan cierto como que el SEÑOR vive, te juro que nadie te va a castigar por esto! —contestó Saúl. ¿A quién desea usted que yo haga aparecer? —preguntó la mujer. Evócame a Samuel —respondió Saúl. Al ver a Samuel, la mujer pegó un grito. ¡Pero si usted es Saúl! ¿Por qué me ha engañado? —le reclamó. No tienes nada que temer —dijo el rey—. Dime lo que has visto. Veo un espíritu que sube^[a] de la tierra —respondió ella. ¿Y qué aspecto tiene? El de un anciano, que sube envuelto en un manto. Al darse cuenta Saúl de que era Samuel, se postró rostro en tierra. Samuel le dijo a Saúl: ¿Por qué me molestas, haciéndome subir? Estoy muy angustiado —respondió Saúl—. Los filisteos me están atacando, y Dios me ha abandonado. Ya no me responde, ni en sueños ni por medio de profetas. Por eso decidí llamarte, para que me digas lo que debo hacer.

Samuel le replicó: Pero, si el SEÑOR se ha alejado de ti y se ha vuelto tu enemigo, ¿por qué me consultas a mí? ¹⁷ El SEÑOR ha cumplido lo que había anunciado por medio de mí: él te ha arrebatado de las manos el reino, y se lo ha dado a tu compañero David. ¹⁸ Tú no obedeciste al SEÑOR, pues no llevaste a cabo la furia de su castigo contra los amalecitas; por eso él te condena hoy. ¹⁹ El SEÑOR te entregará a ti y a Israel en manos de los filisteos. Mañana tú y tus hijos se unirán a mí, y el campamento israelita caerá en poder de los filisteos. (Sabemos que Samuel el profeta, estaba muerto ya, los muertos nada saben ni tienen parte con los vivos, su memoria y todo lo suyo quedo en el olvido según Eclesiastés 9:5-7 y Salmo 146: 3, 4. ¿Entonces quien hablo con el destituido rey Saúl? **Claramente un demonio**, los cuales pueden replicar con exactitud las formas humanas, leamos lo siguiente: **2 Corintios 11:14 y 15** Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras. Es decir que se puede transformar en algo o alguien.

Veamos otro ejemplo de cómo los enemigos (Satanás y sus ángeles) toman posesión de humanos.

Lucas 8:26-39 El endemoniado gadareno (Mt. 8:28-34; Mr. 5:1-20)

²⁶ Y arribaron a la tierra de los gadarenos, que está en la ribera opuesta a Galilea. ²⁷ Al llegar él a tierra, vino a su encuentro un hombre de la ciudad, endemoniado desde hacía mucho tiempo; y no vestía ropa, ni moraba en casa, sino en los sepulcros. ²⁸ Este, al ver a Jesús, lanzó un gran grito, y postrándose a sus pies exclamó a gran voz: ¿Qué tienes conmigo, Jesús, Hijo del Dios Altísimo? (Acá podemos comprender algo, que los demonios mismos reconocieron la gloria de Cristo y aun siendo sus enemigo se postraron por miedo a él) Te ruego que no me atormentes. (Porque mandaba al espíritu inmundo que saliese del hombre, pues hacía mucho tiempo que se había apoderado de él; y le ataban con cadenas y grillos, pero rompiendo las cadenas, era impelido por el demonio a los desiertos.) ³⁰ Y le preguntó Jesús, diciendo: ¿Cómo te llamas? Y él dijo: Legión. Porque muchos demonios habían entrado en él. (Entendamos algo una legión romana de aquella época eran 5 mil soldados, es decir él tenía 5 mil demonios dentro suyo y así siendo tantos tuvieron terror del mismo Cristo, porque reconocieron su poder y su gloria) Y le rogaban que no los mandase ir al abismo. Había allí un hato de muchos cerdos que pacían en el monte; y le rogaron que los dejase entrar en ellos; y les dio permiso. Y los demonios, salidos del hombre, entraron en los cerdos; y el hato se precipitó por un despeñadero al lago, y se ahogó.

¿Los muertos nada saben?

Eclesiastés 9:5-6 Los muertos nada saben

⁵ Porque los que viven saben que han de morir; pero los muertos nada saben, ni tienen más paga; porque su memoria es puesta en olvido. ⁶ También su amor y su odio y su envidia fenecieron ya; y nunca más tendrán parte en todo lo que se hace debajo del sol.

Hebreos 9:27 Y así como está decretado que los hombres mueran una {sola} vez, y después de esto, el juicio.

2 Samuel 12:23 Pero ahora que ha muerto, ¿por qué he de ayunar? ¿Podré hacer que vuelva? Yo iré a él, pero él no volverá a mí.

Eclesiastés 5:15 Como salió del vientre de su madre, desnudo, así volverá, yéndose tal como vino; nada saca del fruto de su trabajo que pueda llevarse en la mano.

La resurrección en Cristo Jesús, nuestra máxima garantía.

Isaías 25:8 El destruirá la muerte para siempre; el Señor DIOS enjugará las lágrimas de todos los rostros, y quitará el oprobio de su pueblo de sobre toda la tierra, porque el SEÑOR ha hablado. (Así como Cristo venció al demonio, en las tentaciones en el desierto, lo venció en la cruz, lo venció en la muerte y lo vencerá nuevamente en la segunda venida, esa es nuestra garantía de su total Poder y Gloria)

¿Cómo espantar los malos espíritus?

1 Samuel 16:14-23 David toca para Saúl

¹⁴ El Espíritu de Jehová se apartó de Saúl, y le atormentaba un espíritu malo de parte de Jehová. ¹⁵ Y los criados de Saúl le dijeron: He aquí ahora, un espíritu malo de parte de Dios te atormenta. ¹⁶ Diga, pues, nuestro señor a tus siervos que están delante de ti, que busquen a alguno que sepa tocar el arpa, para que cuando esté sobre ti el espíritu malo de parte de Dios, él toque con su mano, y tengas alivio. ¹⁷ Y Saúl respondió a sus criados: Buscadme, pues, ahora alguno que toque bien, y traédmelo. ¹⁸ Entonces uno de los criados respondió diciendo: He aquí yo he visto a un hijo de Isaí de Belén, que sabe tocar, y es valiente y vigoroso y hombre de guerra, prudente en sus palabras, y hermoso, y Jehová está con él. ¹⁹ Y Saúl envió mensajeros a Isaí, diciendo: Envíame a David tu hijo, el que está con las ovejas. ²⁰ Y tomó Isaí un asno cargado de pan, una vasija de vino y un cabrito, y lo envió a Saúl por medio de David su hijo. ²¹ Y viniendo David a Saúl, estuvo delante de él; y él le amó mucho, y le hizo su paje de armas. ²² Y Saúl envió a decir a Isaí: Yo te ruego que esté David conmigo, pues ha hallado

gracia en mis ojos. ²³Y cuando el espíritu malo de parte de Dios venía sobre Saúl, David tomaba el arpa y tocaba con su mano; y Saúl tenía alivio y estaba mejor, y el espíritu malo se apartaba de él. (Claramente donde habita lo santo, no puede habitar lo profano, es decir música santa, es música grata a Dios (Olor de incienso agradable) y a sus ángeles, el enemigo no puede estar en un lugar donde se glorifique al Dios Eterno, claramente David tocaba música santa o sacra, agradable a Dios, esto producía que los demonios no pudieran habitar y tengan que huir, en esos lugares donde el tocaba o tal vez componía sus melodías David, les recomiendo el "himnario adventista")

¿Satanás hace falso milagros?

Apocalipsis 13:13... 'Y hace grandes señales, de manera que aun hace descender fuego del cielo a la tierra delante de los hombres.'

2 Corintios 11: 13-15... 'Porque éstos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. Y no es maravilla; porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. Por lo tanto, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.'

2 Tesalonicenses 2: 10-12... 'Y con todo engaño de iniquidad en los que perecen; por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Y por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira: Para que todos puedan ser condenados los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.'

1 Timoteo 4: 1... 'Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos se apartarán de la fe, escuchando a espíritus engañosos y a doctrinas de demonios.'

2 Timoteo 4: 3-4... 'Porque vendrá el tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina; sino que según sus propios deseos se amontonarán maestros para sí mismos, teniendo comezón de oídos; **Y apartarán sus oídos de la verdad, y se volverán a las fábulas.**'

Éxodo 7 10 al 13: ¹⁰ Entonces Moisés y Aarón fueron a ver al faraón e hicieron lo que el SEÑOR les había ordenado. Aarón tiró su vara al suelo delante del faraón y de sus funcionarios, ¡y la vara se convirtió en una serpiente! ¹¹ Entonces el faraón llamó a sus sabios y a sus hechiceros, y los magos egipcios hicieron lo mismo con sus artes mágicas: ¹² tiraron sus varas al suelo, ¡y las varas también se convirtieron en serpientes! Pero la vara de Aarón se tragó las varas de ellos. ¹³ Sin embargo, el corazón del faraón siguió endurecido. Continuó negándose a escucharlos, tal como el SEÑOR había dicho.

Éxodo 7 20 al 22: ²⁰ Moisés y Aarón hicieron tal como el SEÑOR les ordenó. A la vista del faraón y de todos sus funcionarios, Aarón extendió su vara y golpeó el agua del Nilo. De repente, ¡todo el río se convirtió en sangre! ²¹ Murieron los peces del río y el agua quedó tan asquerosa que los egipcios no podían beberla. Había sangre por todas partes en la tierra de Egipto. ²² Pero los magos de Egipto volvieron a usar sus artes mágicas y también convirtieron el agua en sangre. De modo que el corazón del faraón siguió endurecido y se negó a escuchar a Moisés y a Aarón, tal como el SEÑOR había dicho.

Como descartar todo mal yendo a la ley y al testimonio.

Isaías 8:20... 'A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esta palabra, es porque no hay luz en ellos.'

La muchacha adivina que daba vocerío.

Hechos 16:16-18 Aconteció que mientras íbamos a la oración, nos salió al encuentro una muchacha que tenía espíritu de adivinación, la cual daba gran ganancia a sus amos, adivinando. Esta, siguiendo a Pablo y a nosotros, daba voces, diciendo: Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el camino de salvación. Y esto lo hacía por muchos días; mas desagradando a Pablo, este se volvió y dijo al espíritu: Te mando en el nombre de Jesucristo, que salgas de ella. Y salió en aquella misma hora. (Claramente existen muchos demonios que dominan artes, algunos la adivinación, otros, posesión, otros de sabiduría, recomiendo leer el libro de Roger Morneau: Un viaje a lo sobrenatural.)

¿Cómo terminara satanás? Apocalipsis 20:10

¹⁰ El diablo, que los había engañado, será arrojado al lago de fuego y azufre, donde también habrán sido arrojados la bestia y el falso profeta. Allí serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos. La palabra pastora no es bíblico, de hecho la mujer no puede ser "pastora".

El enemigo anda como león rugiente buscando a quien devorar

1 Pedro 5:8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;

¿Quiénes nos protegen?

Leer Job 1, donde dice ¿acaso no has rodeado su casa y todo lo que le pertenece? (Dijo satanás a Dios, claramente

satanás comprende que si Dios eterno protege y bendice, ninguna potestad demoniaca puede tocar a los hijos de Dios,

leamos el ejemplo de los amigos de Daniel, tres Hebreos decidieron ser hasta la muerte fieles y cuando fueron tirados en un

horno de fuego, ni tan siquiera olor a humo tenían, leer Daniel 3)

Hebreos 1:14 ¿No son todos espíritus ministradores, enviados para servicio a favor de los que serán herederos de la salvación?.

¿Cómo debemos andar delante de Dios?

Zacarías 3:1-7. Me mostró al sumo sacerdote Josué, el cual estaba delante del ángel de Jehová, y Satanás estaba a su mano derecha para acusarle. ²Y dijo Jehová a Satanás: Jehová te reprenda, oh Satanás; Jehová que ha escogido a Jerusalén te reprenda. ¿No es éste un tizón arrebatado del incendio? ³Y Josué estaba vestido de vestiduras viles, y estaba delante del ángel. ⁴Y habló el ángel, y mandó a los que estaban delante de él, diciendo: Quitadle esas vestiduras viles. Y a él le dijo: Mira que he quitado de ti tu pecado, y te he hecho vestir de ropas de gala. ⁵Después dijo: Pongan mitra limpia sobre su cabeza. Y pusieron una mitra limpia sobre su cabeza, y le vistieron las ropas. Y el ángel de Jehová estaba en pie. ⁶Y el ángel de Jehová amonestó a Josué, diciendo: ⁷Así dice Jehová de los ejércitos: Si anduvieres por mis caminos, y si guardares mi ordenanza, también tú gobernarás mi casa, también guardarás mis atrios, y entre éstos que aquí están te daré lugar.

La gran importancia del sábado:

Leer Éxodo 20:8...

Pero entendamos que Dios protege solo a sus hijos y los que le buscan en verdad y en espíritu (Juan 4:23 y 24) no puede proteger a los desobediente, ya que la desobediencia es muy mala, leamos: **1 Samuel 15:23** Porque como pecado de adivinación es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación. Por cuanto tú desechaste la palabra de Jehová, él también te ha desechado para que no seas rey. (Eso le dijo el profeta Samuel a Saúl).

¿Porque tan Importante el sábado? **Éxodo 31:13** Tú hablarás a los hijos de Israel, diciendo: En verdad vosotros guardaréis mis sábados, porque es señal entre mí y vosotros por vuestras generaciones, para que sepáis que yo soy Jehová que os santifico.

Ezequiel 20:20 y santificad mis sábado y sean por señal entre mí y vosotros, para que sepáis que yo soy Jehová vuestro Dios.

Isaías 58: 13 y 14: Si retrajeres del día de reposo^{la} tu pie, de hacer tu voluntad en mi día santo, y lo llames delicia, santo, glorioso de Jehová; y lo venerares, no andando en tus propios caminos, ni buscando tu voluntad, ni hablando tus propias palabras, entonces te deleitarás en Jehová; y yo te haré subir sobre las alturas de la tierra, y te daré a comer la heredad de Jacob tu padre; porque la boca de Jehová lo ha hablado.

Algo podemos deducir de este pequeño estudio: Si estamos con Dios su protección, no tiene igual, nada ni nadie nos podrá tocar ni tan siquiera acercarse a sus hijos, pero si nos alejamos de Dios, él no puede hacer nada, ya que fue de forma voluntaria y no obligada, leamos **números 31:16** (Pero los invito a leer desde el capítulo de **Números 22 al 32**) Cuando el pueblo de Israel, estaba con Dios eran invencibles, de echo vencieron a muchísimas naciones, superiores a ellos en fuerza y en tamaño de ejércitos, todo por la ayuda del eterno, pero cuando se alejaron de Dios cayeron, como moscas y fueron presa fácil del enemigo. Desde nuestro ministerio que se llama "Todo biblia atalayas de Sion" les exhortamos a nunca alejarse de la presencia de Dios y siempre ser vencedores en Cristo, con el de nuestro lado nunca jamás perderemos una batalla si nos sometemos a su voluntad.

De "Todo biblia atalayas de Sion.